



Leyes contra nepotismo y de vivienda de Claudia Sheinbaum son prioridad para los diputados de Morena

La iniciativa de ley contra el nepotismo que la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, envió al Congreso de la Unión es una prioridad en su aprobación dentro de la agenda legislativa de los diputados de Morena a partir de febrero.

Ricardo Monreal, coordinador de esta bancada en San Lázaro, anunció los temas que vienen a debate, y que van por delante para dictaminación, entre ellos también la propuesta de la jefa del Ejecutivo que es la prohibición del uso del maíz transgénico en territorio nacional.

Acompañado de otros líderes parlamentarios de Morena, como Alfonso Ramírez Cuéllar y Gabriela Jiménez, además del presidente de la Mesa Directiva de ese partido, **Sergio Gutiérrez Luna**, y la vicepre-

sidenta de la misma, Dolores Padierna Luna, Monreal Ávila destacó que la agenda legislativa incluye la iniciativa de reforma a la Constitución para la no reelección, de maíces nativos, así como leyes secundarias en materia de Guardia Nacional, de Bienestar animal y de precursores químicos relacionada con fentanilo, entre otras.

Puntualizó que son alrededor de 73 leyes secundarias derivadas de las reformas constitucionales aprobadas en el periodo pasado de sesiones.

“Nosotros tenemos que legislar en materia de derechos de pueblos indígenas y afroamericanos. También hay una nueva ley de obra pública, leyes secundarias con motivo de la reforma a Pemex y a la CFE”, expuso Monreal Ávila • (Eloisa Domínguez)